

桜が咲く中、初めて一緒に登校 まだまだちょっぴり緊張気味です



歓迎会では先住民の踊り"HAKA"を披露 その気迫に会場は静まり返ります

月9日

いのになあ~」 求められたり、 のでビックリー

0 ホスト 記 7 Ξ

加藤好美さん (柏熊)



子の男の子を受け入れることになっていました。二人は気さくで陽ムステイを受け入れることに不安はありませんでした。わが家は双海外生活に〝あこがれ〞を持っている二人の娘がいるので、ホー 当」の発音を何回も言ったりして: 人ともおはしの使い方が上手なのでびっ した。英語の発音を教えてもらい、 笑いいっぱいの初日となり 二人とも日本語を一生懸命使い、勉強グレイムは日本語を3年習っている、

食事も好き嫌いがなくて、

勉強熱心さが伝わってき

クは1日だけだ

迎えに行くと、久賀小や多古中でゲ 夕ベタにして食べました。 ンジしました。グレイムは渋い顔、 たちは起きて15分で全てを済ませて学校へ行っています」と。 疲れていると思ったら、 10日 どこへ行っても大歓迎で、 サインを頼まれたりと「僕たちは有名でも何でもな 朝食はパンを用意-色々な食べ物をおいしく食べ、プリクラも撮 自宅では朝食を簡単に済ますようで「僕 約束の時間より1 夕食は外食にして、 クは「おいしい」と手をべ 納豆や海苔にもチャレ-時間も早く起きてきた ルの試合



久賀小でのサイン会 「わぁー」っと駆け寄るこどもたちに、思わず笑顔 がこぼれます



ホームステイ先で迎える最初の夜 「カンパーイ!!」 夜の交流はお互いを知る絶好のチャンスです

